

Mañana, Jueves, Junio 9 del 2011, a las 11H00, se inaugura en la Maternidad Enrique C. Sotomayor el Servicio de atención Ginecología, Obstetricia y especialidades afines como Colposcopía y Monitoreo Cervical, Mastología, Monitoreo Fetal, Densitometría Ósea, Cardiología, Odontología, Salud Reproductiva, entre otras, para las mujeres afiliadas al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, IESS.

Han sido invitados los principales funcionarios del Seguro social, el Econ. Ramiro González, Director General del IESS; Ing. Felipe Pezo, Miembro del Consejo Directivo del IESS; Dr. Fernando Guijarro, Procurador Principal del IESS; Dr. Henry Medrano, Director del Seguro General de Salud Individual y Familiar del IESS; Dr. Damián Gallegos, Subdirector de Aseguramiento, Econ. Agustín Ortiz, Director Regional; Dr. Leonardo Galarza, Subdirector Provincial del Salud Individual y Familiar del IESS-Gquil., entre otros funcionarios nacionales y regionales.

Esta nueva área atenderá en el horario de 12H00 a 18H00, de lunes a viernes, horario que se podría extender de acuerdo a las necesidades y urgencias de las pacientes del Seguro Social.

La Maternidad Sotomayor cuenta con todo los especialistas, los equipos de imágenes y otros para el diagnóstico de la mujer en edad fértil o reproductiva y post fértil, lo que ha sido constatado por quienes son parte de este convenio que beneficiará directamente a las afiliadas, quienes pueden llamar al Call Center 1 800 -100000, del IESS, para solicitar y separar su cita médica.

Para la incorporación de esta nueva área de atención estarán presentes el Dr. Werner Moeller Freile, Director de la JBG, Don Agustín Febres Cordero, Dr. Fernando Gómez Rosales, Dr. Luis Hidalgo, Inspector, Subinspector y Director Técnico de la Maternidad Enrique C. Sotomayor, y funcionarios de los demás hospitales que administra y sostiene la JBG.